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IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS
When using an electrical appliance, basic precaution should always be followed, including the
following:

READ ALL INSTRUCTIONS
BEFORE USING (THIS APPLIANCE)

WARNING-To reduce the risk of fire, electric shock, or injury:
1. Do not leave vacuum cleaner when plugged in. Unplug from outlet when no use and before

servicing.
2. To reduce the risk of electric shock, do not use outdoors or on wet surfaces
3. Use only as described in this manual. Use only manufactures recommend attachments.
4. Do not use with damaged cord or plug. If vacuum cleaner is not working as it should, has
been

dropped, damaged, left outdoors, or dropped into water, enter it to a service center.
5. Do not pull or carry on cord, use cord as a handle, close door on cord, or pull cord around

sharp edges or corners. Do not run vacuum cleaner over cord. Keep cord away from heated
surfaces.

6. Do not unplug by pulling on cord. To unplug, grasp the plug, not the cord.
7. Do not handle plug or vacuum cleaner with wet hands.
8. Do not put any object into openings. Do not use with any opening blocked. Keep

free of dust, lint, hair and anything that may reduce airflow.
9.Keep hair, loose clothing, fingers and all parts of body away from openings and

moving parts.
10.Turn all controls off before unplugging.
11.Use extra care when cleaning on stairs.
12.Do not use to pick up flammable or combustible liquids, such as gasoline, or use in

areas where they may be present
13.Hold plug when rewinding onto cord reel. Do not allow plug to whip when

rewinding.
14.Unplug before connecting the hose
15.Do not pick up anything that is burning or smoking, such as cigarettes, matches, or

hot ashes.
16.Do not use without dust bag and/or filter in place.
17.If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer or its

service agent or a similarly qualified person in order to avoid a hazard.

SAVE THESE INSTRUCTIONS!
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Instructions for Use
This electrical vacuum cleaner is equipped with a pipe, 2 telescopic tubes, a multi-surface roller brush and 1
double function end piece (nozzle and pivot brush). It does not require a bag and has a power of 800 watts.
With its easy-to-handle design and 360° pivot function, it is uses an HEPA filter to neutralise up to 99% of
dirt, bacteria and pollen (of 0.3μm diameter and above).

NOTE: Please read the instructions carefully before using the device and retain for future
reference.

SPECIFIC RECOMMENDATIONS
Before plugging in the device, check that the voltage indicated on the device corresponds to the voltage of the local power
supply.
Never use the device if the plug, power cable or device itself is damaged.
If the power cable is damaged, it must be replaced by a qualified technician to avoid the risk of accidents occurring.
Keep the device out of the reach of children. This device is not a toy.
For domestic use only. Do not use outside.
Never vacuum water, liquids, flammable substances or hot ashes.
Never direct the pipe, tube or other accessory towards the eyes or ears.
Never vacuum large objects as they can block the passage of air in the tubes or pipe.
Never use the device without protection filters as you could damage the motor and reduce the lifespan of the device.
Use only with the accessories provided with the device.
Do not unplug the device by pulling on the power cable.
Ensure that the device is always unplugged when not in use and before emptying.
This appliance is not designed to be used by anyone (including children) with less than normal physical, sensory or mental
capacities, or by those with no experience or understanding of electrical devices, until and unless they have been
supervised or instructed in its use by someone responsible for their safety.

DESCRIPTION OF ITEM (Pic 01)
1. Pipe connector 7. Double function end piece (nozzle and pivot brush)
2. Dust compartment opener 8. Telescopic tubes
3. Stop/start button 9. Multi-surface brush
4. Transport handle 10. Pipe
5. Power cable compartment 11. Connector buttons
6. Back wheels 12. Power control adjuster

BEFORE USE (Pic 01)
1. Insert the pipe (10) into the pipe connector hole (1).

Note: To remove the tube, press the connector buttons (11) and remove the pipe.
2. Insert the telescopic tubes (8) into the other end of the pipe (10).
3. Attach the required accessory: the flat end piece (7) or the multi-surface brush (9).

USING THE DEVICE
1. Remove the power cable from its compartment (5) and plug into a power socket.
2. Switch on the device by pressing the stop/start button (3).
3. You can adjust the suction power using the adjuster (12) on the pipe handle.

DESCRIPTION OF THE 2 ACCESSOIRES
1. Brush (9):

This brush can be used on various surfaces:
To clean hard surfaces (floors, tiling,…), activate brushes by turning the switch to position
To clean soft surfaces (carpets), de-activate brushes by turning the switch to position

2. Double function end piece – nozzle and pivot brush (7):
The size of the end piece means that it can be used to clean with or without the brushes in tricky places (windows,
radiators). You can also fix the end piece directly onto the pipe handle (10) without the telescopic tubes (8).
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CLEANING AND MAINTAINING THE FILTERS
Always switch off and unplug the device before dismantling.
To maintain a good level of suction, empty the dust compartment regularly.
Never let the dust exceed the MAX level indicated on the side of the dust compartment.
Clean the filter every time the dust compartment is emptied.
Do not clean any part of the device in a dishwasher.

1. Detach the pipe (10) from the pipe connector hole (1). To do this, press the 2 connector buttons (11) and remove pipe (Pic
02).

2. Open the dust compartment by pressing button (2) located on the compartment (Pic 03).
3. Remove the dust compartment filter (Pic 04-05).
4. Tip dust into a bin.
5. Unscrew the cylindrical HEPA filter and rinse under clean water (Pic 06-08).
6. Remove the rectangular filter and rinse under clean water (Pic 07-09).
7. Let the filters dry naturally.
NOTE: DO NOT RE-INSERT FILTERS UNTIL THEY ARE COMPLETELY DRY.

REPAIRS
If the vacuum suction is insufficient:
- Check that the filters have not been clogged up. If necessary, clean them (see chapter on ‘MAINTENANCE’).
- Check that the accessories are not blocked (end piece, tube or pipe). If necessary, carefully remove the stopper to enable
the air to flow normally.
If the dust compartment will not close:
- Check that the filters have been correctly re-installed.

PROCESSING ELECTRICAL AND ELECTRONIC APPLIANCES AT THE END OF THEIR SERVICE LIFE

Application in countries of the European Union and other European countries with selective collection systems.
When this symbol is displayed on the product or its packaging, it indicates that this product must not be

disposed of with household waste. It must be taken to an appropriate collection point for recycling

electrical and electronic equipment.

By ensuring that this product is disposed of properly, you will help prevent the potential negative

consequences for the environment and human health. Recycling materials will help preserve natural

resources. For all additional information about recycling this product, please contact your local council,

waste collection centre or your retailer.

EN
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CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES
Lorsque vous utilisez un appareil électrique, les précautions de base doivent toujours être
respectées , y compris ce qui suit:

LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS
AVANT D'UTILISER ( CET APPAREIL )

AVERTISSEMENT - Pour réduire les risques d'incendie , de choc électrique ou de blessure:
1 . Ne pas laisser l'aspirateur quand il est branché po Débranchez l'appareil lorsqu'il ne sert à rien et

avant
entretien.
2 . Pour réduire le risque de choc électrique, ne pas utiliser à l'extérieur ou sur des surfaces humides
3 . Utilisez uniquement comme décrit dans ce manuel. Utilisez uniquement fabrique recommander

pièces jointes.
4 . Ne pas utiliser si le cordon ou la fiche est endommagé . Si l'aspirateur ne fonctionne pas comme il se

doit , a été
endommagé, laissé à l'extérieur ou s'il est tombé dans l'eau, entrer dans un centre de service.
5 . Ne pas tirer ou porter sur le cordon , utiliser le cordon comme une poignée , fermer la porte sur le

cordon ou tirer le cordon autour
arêtes ou des coins pointus . Ne pas faire fonctionner l'aspirateur sur le cordon. Éloignez le cordon

chauffant
surfaces .
6 . Ne pas débrancher en tirant sur le cordon . Pour débrancher, saisir la fiche et non le cordon.
7 . Ne manipulez pas la fiche ou l'aspirateur avec les mains mouillées .
8 . Ne placez pas d' objet dans les ouvertures. Ne pas utiliser avec des ouvertures sont bloquées .

Gardez
exempt de poussière , les peluches , les cheveux et tout ce qui peut réduire le flux d'air.
Cheveux 9.Keep , les vêtements amples , les doigts et toutes les parties du corps éloignés des

ouvertures et
les pièces en mouvement .
10.Tourner toutes les commandes avant de le débrancher .
11.Use prudence lors du nettoyage des escaliers.
12.Do pas utiliser pour ramasser des liquides inflammables ou combustibles, comme l'essence, ou

utiliser dans
domaines où ils peuvent être présents
13.Hold fiche lorsque rembobinage du cordon . Ne laissez pas la fiche fouetter lorsque
rembobinage.
14.Unplug avant de brancher le tuyau
15.Do pas ramasser tout ce qui brûle ou qui fume , comme des cigarettes , des allumettes ou
cendres chaudes .
16.Do pas utiliser sans sac à poussière et / ou le filtre en place.
17.If le cordon d' alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant ou son

agent de service ou une personne de qualification similaire afin d'éviter un danger.

CONSERVER CES INSTRUCTIONS!
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Mode d'emploi
Cet aspirateur électrique est muni d'un tube , deux tubes télescopiques , une brosse à rouleau à surfaces
multiples et une fonction de double embout ( buse et une brosse de pivotement ) . Il n'a pas besoin d'un sac
et a une puissance de 1200 watts. Avec son facile à manipuler conception et la fonction 360 ° pivot , on
utilise un filtre HEPA pour neutraliser jusqu'à 99% de la saleté, les bactéries et le pollen ( d'un diamètre de
0,3 nm et au-dessus ) .

NOTE : S'il vous plaît lire attentivement les instructions avant d'utiliser l'appareil et le
conserver pour référence future .

RECOMMANDATIONS SPÉCIFIQUES
Avant de brancher l'appareil , vérifiez que la tension indiquée sur l'appareil correspond à la tension de l'alimentation locale.
Ne jamais utiliser l'appareil si la fiche, câble d'alimentation ou l'appareil lui-même est endommagé.
Si le câble d'alimentation est endommagé , il doit être remplacé par un technicien qualifié afin d'éviter le risque d'accidents

survenus .
Gardez l'appareil hors de la portée des enfants. Cet appareil n'est pas un jouet.
Pour un usage domestique. Ne pas utiliser à l'extérieur .
Ne jamais l'eau à vide , des liquides , des substances inflammables ou des cendres chaudes .
Ne jamais diriger le tuyau, tube ou autre accessoire pour les yeux ou les oreilles .
jamais aspirer de gros objets , car ils peuvent bloquer le passage de l'air dans les tubes ou tuyaux .
Ne jamais utiliser l'appareil sans filtres de protection , car vous pourriez endommager le moteur et réduire la durée de vie de

l'appareil.
Utilisez uniquement les accessoires fournis avec l'appareil.
Ne pas débrancher l'appareil en tirant sur le câble d'alimentation.
Assurez-vous que l'appareil est toujours débranché lorsqu'il n'est pas utilisé et avant de le vider.
Cet appareil n'est pas conçu pour être utilisé par n'importe qui (y compris les enfants) ayant moins de capacités physiques,

sensorielles ou mentales sont normales, ou par ceux qui n'ont aucune expérience ou connaissance des appareils électriques ,
jusqu'à ce que et à moins qu'ils n'aient été supervisés ou des instructions sur son utilisation par une personne responsable de
leur sécurité .
DESCRIPTION DU POSTE ( Pic 01)
1. Connecteur tuyau 7. Double fonction embout ( buse et le pivot brosse )
2. Ouverture du compartiment à poussière 8. tubes télescopiques
3. Bouton d'arrêt / démarrage 9. Brosse multi- surface
4. Poignée de transport 10. Tuyau
5. Alimentation compartiment câbles 11. Boutons de connecteur
6. Retour roues 12. Réglage de commande de puissance

AVANT UTILISATION ( Pic 01)
1 . Insérer le tuyau ( 10) dans le trou de raccord de tube ( 1 ) .

Remarque: Pour retirer le tube , appuyez sur les touches de connexion ( 11) et retirer le tuyau.
2 . Insérer les tubes télescopiques ( 8 ) dans l'autre extrémité du tuyau ( 10) .
3 . Fixer l'accessoire nécessaire: la pièce d'extrémité plate (7 ) ou de la brosse multi- surface (9) .

UTILISATION DU DISPOSITIF
1 . Débranchez le câble d'alimentation de son compartiment (5) et le brancher dans une prise de courant .
2 . Allumez l'appareil en appuyant sur le bouton d'arrêt / démarrage ( 3).
3 . Vous pouvez régler la puissance d'aspiration en utilisant le dispositif de réglage (12) sur la poignée du tuyau.

DESCRIPTION DES ACCESSOIRES 2
1. Brush (9):

1 . Brush ( 9):
Ce pinceau peut être utilisé sur des surfaces diverses :
Pour nettoyer les surfaces dures (sols, carrelage , ... ), activez pinceaux en mettant l'interrupteur sur la position
Pour nettoyer les surfaces molles ( tapis) , de désactiver pinceaux en mettant l'interrupteur sur la position

2. 2 . Double fonction embout - buse et pivot brosse ( 7):

EN
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La taille de l'embout signifie qu'il peut être utilisé pour nettoyer avec ou sans les pinceaux dans des endroits difficiles
( fenêtres, radiateurs ) . Vous pouvez également fixer l'embout directement sur la poignée du tuyau (10) sans les tubes
télescopiques ( 8).

Nettoyage et entretien du FILTRES
Toujours éteindre et débrancher l'appareil avant le démontage .
Pour maintenir un bon niveau d'aspiration , vider le bac à poussière régulièrement.
Ne jamais laisser retomber la poussière dépasse pas le niveau MAX indiqué sur le côté du compartiment à poussière .
Nettoyez le filtre à chaque fois que le compartiment à poussière est vidé.
Ne pas nettoyer une partie quelconque de l'appareil dans un lave-vaisselle.

1 . Détacher le tuyau (10 ) à partir du trou de raccordement de tuyau ( 1 ) . Pour ce faire , appuyez sur les 2 boutons de
connexion ( 11 ) et retirer le tuyau ( Pic 02) .
2 . Ouvrez le compartiment à poussière sur le bouton ( 2) situé sur le compartiment ( Pic 03) en appuyant sur .Remove the dust
compartment filter (Pic 04-05).
3 . Retirez le filtre du réservoir à poussière ( Pic 04-05) .
4 . Astuce poussière dans une poubelle .
5 . Dévissez le filtre HEPA cylindrique et rincer à l'eau propre ( Pic 06-08 ) .
6 . Retirez le filtre rectangulaire et rincer à l'eau propre ( Pic 07-09 ) .
7 . Laissez les filtres sécher naturellement .
NOTE : NE PAS ré-insérer FILTRES jusqu'à ce qu'ils soient complètement secs.

RÉPARATION
Si l' aspiration par le vide est insuffisant :
- Vérifier que les filtres n'ont pas été bouché . Si nécessaire , nettoyez-les (voir chapitre «Entretien »).
- Vérifiez que les accessoires ne sont pas bloqués ( embout , tube ou tuyau ) . Si nécessaire, retirez soigneusement le
bouchon pour permettre à l' air de circuler normalement.

Si le compartiment à poussière ne se ferme pas :
- Vérifier que les filtres ont été correctement réinstallés .

TRAITEMENT appareils électriques et électroniques en fin de leur vie SERVICE

Demande dans les pays de l'Union européenne et d'autres pays européens disposant de systèmes de collecte
sélective .

Lorsque ce symbole apparaît sur le produit ou sur son emballage , indique que ce produit ne doit pas être jeté

avec les ordures ménagères. Il doit être pris à un point de collecte approprié pour le recyclage des équipements

électriques et électroniques .

En s'assurant que ce produit est éliminé correctement , vous aiderez à prévenir les conséquences

négatives potentielles pour l'environnement et la santé humaine . Le recyclage des matériaux aidera à

préserver les ressources naturelles. Pour toute information supplémentaire au sujet du recyclage de ce

produit, s'il vous plaît contacter votre mairie , le centre de collecte des déchets ou votre revendeur.
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